

No.6

コミュニティ・スクールだより

外日角小学校 校 長 稲垣 一郎 学校コーディネーター 金 谷 真 恵

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました!

2学期はいろいろな学校行事がありますが、アサギマダラが飛来してくる季節です!今年は昨年よりたくさん飛来してくると願っています。楽しみです。



5年生が育てている フジバカマ



正面玄関前のフジバカマ





校舎裏手にあるフジバカマ園

いつもありがとうございます!

職員玄関正面に、外日角区の吉田マリ子さんの作品を3点飾ってあります。

吉田さんは四季折々の題材で、絵手紙や加賀友禅の作品を描いて、学校に持って来てくださいます。おかげでとても華やかな玄関になっています。

吉田さん、ありがとうございます!







《コーディネーターのつぶやき》

夏休みの間も、除草ボランティアの方々が正面玄関前などの除草をしてくださいました。 出勤前に一仕事してくださる方、家事の合間に来てくださる方など、とてもありがたく 思っています。また畑の先生も、農作業の合間に1・2年生が育てている野菜の様子を見 に来てくださいます。

子どもたちの目に入らない所で、学校生活を支えてくださる地域の方がおいでることに 感謝しなくてはいけないなと感じます。